

こ だ ま

## 基本にかかる大切さ

本

日、中間テストが終了しました。テストが終了し、ほっとした人も多いことでしょう。

さて、1学期と比べて家庭学習の時間はどうだったでしょう。自分で納得のいく準備ができたでしょうか。準備が十分でなかったと感じる人は、「なぜ、十分できなかったのか」を反省する必要がありそうです。地道に勉強方法を改善し、自分にあった勉強の仕方を身に付けていってください。

また、日頃の授業態度はどうでしょう。集中して、先生の説明や友達の意見を聴いていますか。自ら考え、発表しようとしていますか。**授業時間内は、先生の説明や友達の意見をよく聞き、真剣に学習活動に取り組むことが大切なことです。**

ところで、生活面ではどうでしょう。例えば、黙想すべきときにおしゃべりするなど、自分でいけないと分かっていても、周りの友達に影響されてやってしまうことはありませんか。その他の例として、「多くの人が、提出物を出さないから、私もまだ出さなくて大丈夫」という考え方も挙げられます。最終的には、すべてが自分自身に返ってきます。これからも、こつこつと努力することを通して、自らを向上させていってほしいと考えています。

いよいよ東中祭の準備が始まりました！

先日9月26日から、いよいよ東中祭の準備が始まりました。今年のテーマは、「**Make new tradition ~自分たちの手で最高の東中祭を~**」で、**11月2日(土)に実施されます。**東中祭は、生徒一人一人が、自分の興味のある各カテゴリ（演劇・和太鼓・吹奏楽・科学実験など）に分かれ、1～3年生が学年の壁を越えて活動するところに特色があります。当日はぜひ、生徒の活躍をご覧いただければ幸いです。

各クラスの実行委員です。よろしくお願いします。

- |            |        |        |
|------------|--------|--------|
| 1組 稲葉 遼さん  | 石原悠翔さん | 菊元 空さん |
| 2組 柿沼萌え さん | 土方彩未さん |        |
| 3組 青柳和輝さん  | 安生桃花さん |        |
| 4組 大塚亜海さん  | 和嶋美優さん |        |

